

18/12/2023

## **Signature du 3<sup>e</sup> contrat Local de Santé de Mulhouse**

*Aujourd'hui a lieu la signature du 3<sup>e</sup> contrat Local de Santé de Mulhouse en présence de Virginie Cayré, Directrice générale de l'ARS Grand Est, d'Alain Charrier, sous-préfet de Mulhouse, Michèle Lutz et de Henri Metzger, Conseiller municipal délégué à la Santé à la maison de la Région. Cette signature représente une volonté forte de l'amélioration de l'état de santé des mulhousiens ainsi que de la réduction des inégalités sociales et territoriales de santé.*

### **Le Contrat Local de Santé (CLS), c'est quoi ?**

Le Contrat Local de Santé est un outil de coopération des acteurs du territoire pour mettre en œuvre une politique de santé locale. Il est élaboré collectivement avec les acteurs locaux et vise à réduire les inégalités sociales de santé sur un territoire donné.

Outil de contractualisation sous la forme d'un plan d'actions, il est coporté par une collectivité territoriale (ici la Ville de Mulhouse), une agence régionale de santé, ainsi que les institutions et organisations partenaires qui s'engagent ensemble à répondre au mieux aux besoins de santé des habitants.

### **Signature du 3<sup>e</sup> Contrat Local de Santé à Mulhouse**

La Ville de Mulhouse signe avec ses partenaires le 3<sup>e</sup> Contrat Local de Santé le 15 décembre 2023 pour une durée de 5 ans (jusqu'en 2028).

Dans le cadre de ce Contrat Local de Santé, 4 thématiques sont développées pour répondre à des objectifs concrets.

- Prévenir : promouvoir les comportements et cadres de vie favorables à la santé
- Guérir : permettre l'accès aux soins à tous et renforcer l'attractivité du territoire
- Informier et former : mettre en place des formations pour les habitants et professionnels autour de la prévention et de l'accès aux soins.
- Coordonner : communiquer et renforcer la connaissance des ressources

Des actions vont découler de ces champs d'action et vont voir le jour :

- création d'une maison des 1000 premiers jours,
- la circulation d'une unité mobile de dépistage et de prévention,
- création d'une plateforme innovante aux soins,
- former des habitants relais en santé...

Le service santé de la Ville de Mulhouse travaille étroitement et quotidiennement avec des professionnels de la santé, du social et des habitants sur des actions concrètes sur le territoire afin d'améliorer l'accès à la santé, la prévention et l'information pour les Mulhousiens.

Les signataires de ce troisième Contrat Local de Santé :

- Agence Régionale de la Santé
- La Région Grand Est
- Collectivité européenne d'Alsace
- L'académie de Strasbourg
- L'Assurance maladie Haut-Rhin
- Régime local d'assurance maladie Alsace-Moselle
- CPTS Mulhouse agglomération
- Mutualité française
- GHR
- CAF
- Centre Hospitalier de Rouffach

### **Mulhouse, ville où la santé de ses habitants est au cœur des préoccupations**

La Ville intègre le Réseau français des Villes Santé de l'OMS en 1991. En 2009, est créé l'observatoire local dynamique de santé des Mulhousiens et en 2012, la Ville signe son premier Contrat Local de Santé.

Mulhouse est une ville qui ne cesse d'innover et de redoubler d'efforts pour promouvoir la santé et le bien-être de ses habitants. Au cœur de cette dynamique, Mulhouse se distingue à travers une multitude d'actions et d'initiatives, la Ville témoigne d'un profond souci pour la qualité de vie de ses résidents.

Des programmes de sensibilisation à la prévention des maladies, des espaces verts aménagés pour l'activité physique, ainsi que des services de soins accessibles, sont autant de preuves de cet engagement, qui ne cesse de s'améliorer.

---

#### **Contact presse**

**Elise BOUGARD**

Tél. : 03 89 32 59 92

Port. : 06 16 32 33 41

[elise.bougard@mulhouse.fr](mailto:elise.bougard@mulhouse.fr)

 [@Mulhouse\\_presse](https://twitter.com/Mulhouse_presse)

 [mulhouse.fr/fr/espace-presse/](http://mulhouse.fr/fr/espace-presse/)